



あつまれちどりっこ

令和8年1月号

社会福祉法人 晋栄福祉会
幼保連携型認定こども園 智鳥保育園
No.388 担当:小出 くるみ

新年あけましておめでとうございます。新しい一年が始まり、子どもたちの元気な声とともに園生活がスタートしました。寒さが一段と厳しくなる季節ですが、体調管理に気を付けながら1月も戸外で元気に体を動かし、冬ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



1	木	元日（冬季休業日）
2	金	冬季休業日
3	土	冬季休業日
5	月	保育開始
9	金	新年の集い
12	月	成人の日
13	火	身体測定
14	水	みどり・あお組 発表会リハーサル1回目
16	金	避難訓練 しろ組発表会リハーサル1回目
21	水	誕生日会
22	木	みどり・あお組 発表会リハーサル2回目 身体測定予備日
23	金	しろ組発表会リハーサル2回目
24	水	ちどりであそぼう
25	木	ミニ音楽会（乳児のみ）

体育指導（みどり・あお・しろ組）
6日・13日・20日・27日

お茶指導（しろ組）
19日・26日

音楽指導（みどり・あお・しろ組）
15日・30日

～園からのお願い～

～車の駐車場所について～

- 送迎時に園外へ駐車されるケースが見られます。近隣の方のご迷惑につながりますので、送迎の際は必ず**園内の駐車場**をご利用ください。

～休みの連絡について～

- 9時までに登園の連絡がない場合は食数を入れることが出来ません。休みや遅れる場合は必ず**9時まで**に連絡をお願いします。



12月18日に「もちつき大会」がありました。せいろで蒸したもち米の湯気や香りを感じながら子どもたちは順番に杵を持ち、餅つきに挑戦しました。「よいしょ！」という掛け声に合わせて友だちを応援する姿も見られ、園内は賑やかな雰囲気に包まれていました。日本の伝統文化に親しみながら、楽しく貴重な経験をすることができました。



乳児クラス 生活発表会



12月6日に乳児クラスの生活発表会がありました。初めは緊張した様子も見られましたが、名前を呼ばれたり音楽が流れたりすると次第に笑顔で体を動かし、友だちと一緒に表現を楽しむ姿が見られました。多くの人に見守られながら、落ち着いて参加する姿に、一人ひとりの成長を感じる発表会となりました。
お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

あか組 「おすしのピクニック」



もも1組 「かわいいかくれんぼ」



き1組 「うらしまたろう」



あか組 「むっくりくません」



もも2組 「はたらくくるま」



き2組 「おおきなかぶ」



1月おすすめ絵本 「もりのおふろ」

作：西村敏雄 出版社：福音館書店

森のお風呂にライオンがやってきて、体を洗い始めます。

次々と動物たちがやってきて、「ごしごししゅっしゅ、ごしごししゅっしゅ」と楽しい歌で背中を流します。

お風呂が大好きな子どもも、ちょっと苦手な子どももこの絵本を読めば、今日のお風呂タイムが楽しみになること間違いなしです！



あかぐみ

年末年始はご家族とたくさん関わり、楽しく過ごせた事と思います。保育園では、玩具の片付けや衣服の着脱など、身の回りのことを自分でしようとする姿が見られるようになりました。他にも、月齢に合わせてつかまり立ちや伝い歩きの安定が見られたり歩行が上達するなど、成長に合わせて活動の幅も広がっていきます。あか組で過ごす残りの3ヶ月、一人ひとりの発達に合わせて丁寧に関わり、進級に向けて出来ることを増やしていきたいと思います。

★目標★
たくさん体を動かして遊ぼう！
簡単な身の回りのことに挑戦しよう！

♪今月のうた

- ・いとまき
- ・おもちをやいたとさ



ももぐみ

発表会も終わり、もも組で過ごす時間も残り3ヶ月となりました。子どもたちは衣服の着脱など、身の回りのことを自分でしようとする姿が見られたり、手拭きタオルをたたんでカバンに入れたりが進んでできるようになってきました。玩具を取り合うこともありますが、保育者が気持ちを受け止め「かして」「どうぞ」など簡単な言葉のやり取りを促し、友だちと関わる楽しさが味わえるよう働きかけています。また、冬の自然に触れ冬ならではの遊びを楽しみ、元気に過ごしていきたいと思います。

★目標★
友だちと関わってあそぶ楽しさを味わおう！

♪今月のうた

- ・ゆきのぺんきやさん
- ・こんこんクシャンのうた



きぐみ

日に日に寒さが増していますが、子どもたちは元気いっぱい！寒さに負けず戸外あそびを楽しんでいます。毎日の朝の散歩も子どもたち同士、「一緒に手つなごう」「寒いね～」等やりとりを楽しみながら、上手に歩けるようになってきました。上靴での生活にも慣れ、「こっちで合ってる？」と左右の確認をしたり「出来た！」と喜んで履く姿も見られています。き組で過ごせるのも残りわずか3ヶ月ですね。子どもたち同士のやりとりを見守りながら楽しく過ごすと共に、身の回りのことを出来る限り自分たちで行えるよう、丁寧に関わっていきたいと思います。

★目標★

友だちとのやりとりを楽しみながら元気に過ごそう！

♪今月のうた

- ・ゆきだるまのちゃちゃちゃ
- ・ふしぎなポケット



みどりぐみ

発表会に向けて合唱・合奏・劇遊びの練習が始まりました。みどり組では初めて、楽器を使って演奏をします。まずはそれぞれの楽器の譜読みから練習をしていて、その難しさに戸惑いながらも子どもたちは真剣に取り組んでいます。劇遊びでは、各クラス絵本の物語の世界に入り込みながら表現をしたり、友だちと一緒にセリフを言ってみたりと楽しんでいますよ。まだまだ練習が始まったばかりで、今は恥ずかしさも見られますが、楽しむことを一番大切に考え、取り組んでいきたいと思います。

★目標★
のびのびと表現することを楽しもう！

♪今月のうた

- ・たきび
- ・たこのうた
- ・おもちゃのマーチ



あおぐみ

もちつき大会やクリスマス会など、行事を友だちと一緒に参加し楽しむことが出来ました。発表会の劇の練習では、台詞や踊りを「こんなポーズはどう？」「こうしたい！」と役になりきって楽しみながら練習に励んでいます。合奏では何度も諦めずに練習することで、ピアノに合わせて奏でることが出来きました。あお組みんなで成功させたい気持ちが高まり、友だちに教えたりと子どもたちから進んで練習する姿も見られました。その気持ちを大切にし、これからも取り組んでいきたいです。

寒さが増し体調を崩しやすい時期ですが、健康管理や生活習慣に気をつけて、新年も元気な子どもたちと、様々なあそびに挑戦していきたいと思います。

★目標★

友だちと協力しながら発表会の練習を楽しもう！

♪今月のうた

- ・雪
- ・アルプス一万尺
- ・うたえパンパン



しろぐみ

発表会に向けて、劇や合奏の練習が本格的に始まっています。劇では、子どもたち自身で台詞や体の動きなどを考えて劇作りをすることに挑戦します。合奏では、鼓笛での経験を活かし、友だちと音を合わせたり、教え合ったりしながら練習する姿が増えています。また、より良い発表会になるよう話し合いの中で、お互いの意見を伝え合い、友だちの意見を取り入れたり認め合うことで、より関係が深まっている姿も見られます。保育園生活も残り3ヶ月となりました。就学に向けて「落ち着いて話を最後まで聞く」ことや、「自分の思いを言葉で伝えること」を育みながら楽しく過ごしていきたいと思います。

★目標★

同じ目標に向かって友だちと協力することを楽しもう！

♪今月のうた

- ・カレンダーマーチ
- ・十二支のうた
- ・およげ！たいやきくん

